

# 勇

自立貢献  
やればできる



行方市立麻生中学校  
第3学年 学年通信  
令和2年 6月5日  
第4号

## いよいよ学校再開！



長期にわたった休業期間が終わり、待ちに待った学校生活が再開しました。

学習や運動に、一生懸命に取り組む姿が見られました。1日40分授業を4時間行いましたが、学習に意欲的に取り組み、「時間が早く感じられる」「まだまだ学習続けられますよ」という意見もありました。

登校後の「読書」にも積極的に取り組んでいます(写真)。臨時休校中の読書の状況を来週調査したいと思います。今年度多くの生徒が30冊読破できるように声をかけていきます。

## 「新しい生活様式」をご家庭でも！



厚生労働省から5月4日に「新しい生活様式」が示されました。それに基づいて、学校でも、「手洗い」や「咳エチケット」、3密を避ける「社会的距離(ソーシャルディスタンス)」のポスター等を活用しています。1m以上の距離を空けて生活するには、職員の声かけが必要ですが、来週からは、自分たちで気を付けて生活できるようにさせたいと思います。不便なことはありますが、今ある状況に柔軟に対応し、適切な判断力を磨くことができる時期と前向きにとらえさせ、今後につなげていきたいと思っています。

登下校に関しては、学校と家庭で連携を図り、今後も感染症予防に努めていきたいと考えています。ご心配とご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願い致します。

## 来週からの予定とスクールバス計画

月日	内容・方法	バス	給食
6月8日~19日	・学年別時間差登下校による通常授業。 3学年は8:00登校, 15:45下校。 ・月曜日も6時間授業。 ・火・水・金は昼清掃。	3年生は通常通りの時間で運行 (1・2年生は1時間遅れで登下校)	有
6月18・19日 →部活動あり	・18日, 19日に部活動を実施する(5・6校時)。 1年生は, 部活動見学。3年生は部活動終了後下校。 (11日昼休みに, 部活動ごとに打合せを行う)		

※ 6月9日に第1回実力テストが予定されています。試験範囲は1・2年生の復習です。臨時休校期間の学習状況を振り返ることができます。8日に学年集会で受験制度の説明をしてから9日のテストを迎えたいと思います。

※ 給食が再開されます(簡易給食)。給食セット, ランチョンマットの準備を忘れずにお願い致します。

※ 学校では引き続き感染症対策として, 3密を避ける・換気・授業形態や内容の工夫, 授業で使用した場所や教材, 教具の消毒を行っていきます。